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１．日  時  令和２年１１月１０日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理 

園田 寛子委員  芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．職務のために出席した者 

        教育部長 宮田 裕三  学校教育課長 田尻 清孝 

指導主事 太田黒 保宏 学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 池田 和臣 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第８１号 宇土市入学準備祝金給付基金条例の一部を改正する条例について 

４ 議案第８２号 宇土市入学準備祝金給付基金条例施行規則の一部を改正する規則について 

５ 議案第８３号 宇土市網津公民館網引分館指定管理者の指定について 

６ 議案第８４号 宇土市民会館指定管理者の指定について 

   ７ 議案第８５号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

     専決第８号  令和２年度宇土市一般会計補正予算（大相撲９月場所優勝記念事業分）につ

いて 

   ８ 議案第８６号 令和２年度宇土市一般会計補正予算について 

   報告事項 
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令和２年１１月宇土市教育委員会定例会会議録 

 

教育長     令和２年１１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

本日は，教育長及び４人の委員が出席でありますので， 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

教育長     本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に近藤委員と芥川委員を指名いたします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第２ 

教育長     本日の１１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

ご異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

教育長     異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第３ 

教育長     議案第８１号及び議案第８２号は関連しますので，一括して議題といたします。 

学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  ≪説明≫ 

 

（質疑）     

近藤委員    施行規則で，昨年１１月の定例委員会で市町村民税へ文言修正されたが，再度市税へ

変更するのはなぜか。 

学校教育課長  補助金の形式で給付を行っており，宇土市補助金等交付規則に基づいて改正を行う。 

近藤委員    様式第４号について，兄弟姉妹がいる場合に，保護者が複数枚準備し，証明書を取る

必要があるのか。 

総務係長    保護者からは，１枚同意書を提出していただき，学校毎に証明をいただくよう運用す

る。 

白井委員    施行規則の第２条第２項第４号では市町村民税となっているが，市税と市町村民税の

違いは何か。 

        また，第４条の受給者の数で該当者が超えた場合はどのように選考を行うのか。 

学校教育課長  市税であれば，住民税，に固定資産税等含まれるが，市町村民税は住民税のみであり，

非課税の記載であれば市町村民税と表記し，滞納の有無については，市税としている。 

教育長     今回改正はないが，規則第５条に受給対象者数が受給者の数を上回る場合は，生活保
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護法による保護を受けている世帯，合計所得金額から世帯員数に28万円を乗じた額を

差し引いた額が小なる世帯と記載があり，そこに基づいて支給しているのではないか。 

学校教育課長  記載のとおりである。後ほど第５条条文の写しを配布させていただく。 

 

≪採決≫（原案のとおり）

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第４ 

教育長     それでは，議案第８３号を議題といたします。 

本案について生涯活動推進課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長 ≪説明≫ 

       

（質疑） 

近藤委員     振興会とは自治会と同じか。 

白井委員     私も２年間振興会へ参加していたが，行政区と同じように会費で運営を行っており，

自治会と同じようなものだと思う。 

生涯活動推進課長 網引地区の４行政区が合わさって振興会を形成している。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第５ 

教育長     それでは次に，議案第８４号を議題といたします。 

本案について，文化課長から説明願います。 

 

文化課長    ≪説明≫ 

（質疑）     

教育長     教育部長と選定会議に参加し，より良い運営を行っていただくようにお願いした。現

在も運営を行っていただいているがが，市民目線で様々な活動をされているように感

じている。 

近藤委員    現在の館長はどなたが務められているのか。 

教育部長    館長は髙木恭二さんである。 

文化課長    申し出はこの１団体だけであった。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第６ 

教育長     それでは次に，議案第８５号を議題といたします。 

本案について，生涯活動推進課長から説明願います。 
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生涯活動推進課長 ≪説明≫ 

（質疑）     

特になし 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第７ 

教育長     それでは次に，議案第８６号を議題といたします。 

本案について，学校教育課長から順に説明願います。 

各課長     ≪説明≫ 

 

近藤委員    学校教育課総務係歳出予算のＩＣＴ環境整備備品で計上されているモバイルルータ

ーの台数内訳で西部地区の光回線未整備地区と光整備地区で１００台計上されてい

るのはどのような理由か。 

総務係長    光回線整備地区の方が児童生徒数は多いが，家庭内にWi-Fiルーターを設置してある

家庭が多く，モバイルルーターはSIMカードを使用するため，未整備地区の西部地区

は必要性が高いと見込んで内訳で出している。ただし，支援が必要な児童生徒への貸

与の為，必ず記載のある台数で運用するものではない。 

近藤委員    花園小学校，宇土東小学校以外で光熱水費が不足する学校はないのか。 

学校教育課長  他の学校は不足しても現予算内で流用等行えば対応できる見込みである。鶴城中学校

は大規模校で不足する可能性があったが，エアコンへ特殊なフィルターを設置するこ

とで，短期間の換気で済んだことで抑えることができた。 

近藤委員    図書館の除菌装置は，補助があるのであれば，網津地区や網田地区へ導入することは

できないか。 

図書館長    臨時交付金はこの事業だけではなく，全体で割り振りがあり，今後の維持管理の問題

もあるため，１台の要求を行っている。 

近藤委員    宇土城址保存整備事業で文化庁職員招聘旅費が計上されているが，宇土市が負担すべ

きものなのか。 

文化課長    必ず招聘する必要はないが，大幅な形状の変更により史跡として認められないとなら

ないように事前に意見を聴取するため招聘するものである。先日の会議で文化庁から

招いた時も旅費を支出している。国指定の文化財については毎回招いて意見をもらっ

ている。 

園田委員    何名で何日分か。 

文化課長    １名で１泊２日分である。 

白井委員    宇土東小学校の水道料金については漏水によるものとあるが，高架水槽の修繕は完了

しているのか。 

学校教育課長  完了している。 
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芥川委員    冬季補習日の３日間は，１２月２５日，１月６日と７日ということか。 

学校教育課長  その３日間である。 

芥川委員    コミュニティ助成事業補助の備品はどのようなものを購入されるのか。 

生涯活動推進課長 大型テレビ等である。 

芥川委員    希望されればすぐに採択されるものなのか。 

生涯活動推進課長 希望が多い場合は，待っていただくが，今年度は御領橋区が決定されており，宝く

じの本助成で余剰があったため追加で採択された。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和２年１１月の定例教育委員会を閉会します。 

― 閉会 ―（午前１１時２０分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長     ・１２月市議会定例会について 

学校教育課長   ・事務の点検・評価結果について 

・行事予定ついて 

指導主事     ・視察研修について 

         ・くまもとの学びについて 

生涯活動推進課  ・事務の点検・評価結果について 

・行事予定ついて 

         ・人権に関する報告 

         ・正代関に関する報告 

文化課長     ・事務の点検・評価結果について 

・行事予定ついて 

図書館長     ・事務の点検・評価結果について 

・行事予定ついて 

給食センター所長 ・事務の点検・評価結果について 

・行事予定ついて 

 

白井委員     図書館の本で古く厚いものがあるが，利用頻度の低いものは書庫に移すなど更新で

きないか。 

図書館長     書庫にも大量の蔵書があり，移し替えることが難しいため，計画的に更新を行って

いきたい。 

近藤委員     新型コロナウィルス感染症対策で，冬季の換気に備え教室内で制服の上から着用で

きるもの持ち込めるように検討できないか。 

園田委員     ・申請書等の押印について省略できるものはないか。 

         ・新型コロナウィルス感染症対策では，さらに経費がかかると思うので補助金等の

予算確保をお願いしたい。 

         ・インフルエンザや新型コロナウィルスへの対策について校長会等で協議をしてい
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るのか。されているのであれば内容を教えてほしい。 

         ・広報うと１１月号に小規模特認校の記事があったが，現状について教えてほしい。 

         ・１月の始業式は何日か。 

         以上次回でいいので教えてほしい。 

学校教育課長   ・始業式は１月６日である。 

          

近藤委員，園田委員の意見については検討及び次回の委員会で回答を行う。 

 

  議事録署名    

委員  近藤 修 

委員  芥川 学 


